

Heinz Küng

RATIONOVA
Sonnbüel 17
6024 Hildisrieden

Urtenen, 12. November 1996

OSMO Desinfektionsmittel

Sehr geehrte Herren

Seit Mai 1995 halte ich nebst anderen Haustieren drei Wasserschildkröten. Diese niedlichen Wesen machen mir viel Spass.

Unterschätzt hatte ich aber am Anfang den Verschmutzungsgrad des Wassers. Das Wasser (ca. 180 Liter) musste ich, als die "Kerlchen" eine gewisse Grösse erreicht hatten, alle 3 Wochen kompl. reinigen/ersetzen. Dazwischen war Filterreinigung alle 4 - 5 Tage angesagt. Eine gewisse Geruchsbildung kam dazu.

Nachdem Sie mir glaubhaft versichert hatten, Ihr OSMO Desinfektionsmittel sei für meine Wasserschildkröten absolut unschädlich, setze ich dieses seit Oktober 1995 erfolgreich ein. Meinen "Kröten" geht es nach wie vor sehr gut, der Schmutz setzt sich und kann problemlos mit einem "Staubsauger" aus dem Becken entfernt werden. Das Wasser reinige ich noch ca. alle 4 - 5 Wochen und die Filter ca. alle 10 Tage. Die Wassergeruchsbildung hat stark nachgelassen.

Ich danke Ihnen, dass Sie mich auf die Idee Ihres OSMO-Desinfektionsmittel gebracht haben.

Mit freundlichen Grüssen

Heinz Küng

